

La Seguridad Pública en cualquier país democrático, está en manos de civiles: Edna Díaz Acevedo

La diputada federal del PRD, Edna Díaz Acevedo, señaló que, con responsabilidad y apego a la Constitución, votó en contra de la militarización y a favor de México

La legisladora michoacana e integrante de la Alianza Va por México, señaló que, el Gobierno actual sigue culpando al pasado, manipulando la información y aprovechándose del dolor de millones de mexicanas mexicanos sufren estrepitoso fracaso de política aue el su de seguridad. Díaz Acevedo, aseguró que la Seguridad Pública en cualquier país democrático, está en manos de civiles, no de militares, y que, luego de la aprobación de las leyes secundarias, seguirán la lucha en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105292/titulo,La%20Seguridad%20P%C3%BAblica%2 0en%20cualquier%20pa%C3%ADs%20democr%C3%A1tico,%20est%C3%A1%20en%20manos%20de%2 0civiles:%20Edna%20D%C3%ADaz%20Acevedo/